



PRIMERA

52 MUERTOS Y 32 DESAPARECIDOS

es el saldo actualizado del impacto de *Otis* en Guerrero. Acapulco ya tiene cuatro mil 500 habitaciones de hotel disponibles. / 12

BUSCAN A 32 PERSONAS

Se eleva a 52 la cifra de muertos por *Otis*



EL PRESIDENTE informó que en la reconstrucción de Acapulco se invertirán unos 70 mil mdp

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

En Guerrero la cifra de muertos por el paso del huracán *Otis*, el 25 de octubre pasado, subió a 52, mientras que aún continúan 32 personas desaparecidas, informó la gobernadora Evelyn Salgado.

En la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, la gobernadora dio a conocer la actualización de las cifras oficiales proporcionadas por la Fiscalía de Guerrero.

Salgado detalló que las acciones de búsqueda de los desaparecidos se realizan con un esfuerzo conjunto de los tres órdenes de gobierno.

López Obrador afirmó que en la reconstrucción de



Foto: Reuters

Las autoridades aceleran el proceso de reactivación en el puerto guerrerense, que resultó con graves daños materiales, además de las toneladas de basura que el meteoro arrojó a las playas.

EL DATO

Despliegue

López Obrador dijo que el puerto tendrá una mejor seguridad pública con diez mil elementos de la Guardia Nacional.

Acapulco se invertirán alrededor de 70 mil millones de pesos, una cifra similar al presupuesto de Guerrero.

El titular del Ejecutivo realizó ayer la décima visita al puerto desde el impacto de *Otis*.

“En cuanto a inversión, dijimos desde el primer día que no iba a haber límite, era lo que se necesitara, y así está. Ya calculo que llevamos ejercidos como 20 mil millones, comprometidos otros 20 mil y 20 mil por ejercer.

“¿Cuánto es el presupuesto de Guerrero, Evelyn,

70 mil millones?, preguntó.

—“Un poquito arriba de 70 mil”, respondió Salgado.

“Setenta mil. Pues es lo que vamos a aplicar en la reconstrucción, rehabilitación, todo el presupuesto de Guerrero de un año”, expuso el Presidente.

Se especificó que el suministro de electricidad es más completo que antes del huracán, y que el abasto de agua volvió a niveles previos al impacto del meteoro.